
第十七次工作小組線上會議

會議紀錄

會議時間：110年09月22日(三) 19:30~22:35
會議地點：視訊會議(Google meeting)
主       席：巫鴻澤　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
出席人員：巫鴻澤、林文昭、張書杰、羅國誌、高惠美、王妤喬、羅婉眉

請假人員：張紀涵、林湧泉、劉遠哲

一、主席報告 :

鄉長承諾於此次嘉年華活動給予實質上的協助，我們也於9/22提交嘉年華企劃書

及邀請公所共同舉辦此次盛會，我想鄉長自會斟酌著力可協助的項目，之後務必與

主秘密切銜接。

二、上次會議追蹤事項 :

(一)、活動組著手場佈，主視覺的設計請遠哲在遠端先做策畫。

進度 : 請遠哲週日與大家親臨現場確認，之後請求公所撥出區域贊助。

(二)、國誌跟龍行公司詢問在輝豐搭高台事宜。

進度 : 週日請遠哲空拍並場勘邀集國誌及業者討論相對位置及範圍。

(三)、企業贊助的細節麻煩杰哥了解並確定泰山公司具名贊助的範疇。

進度 : 待龍行有確定圖後聯繫洽談細節。

(四)、花田喜事另外做一單元，大家可以幫忙尋訪適合野外用餐的場地及可外燴的

業者，三合院稻埕、大的宅院、草地均是選項，但先以休區內的場地為先考

量，餐廳的業者若是附近的店家均可考慮。

進度 : 暫定在原生植物展區高台，自然的風貌比較接近鄉土風情，若帶入農

村時代割稻飯的樸實飲食，從傍晚落日到襯以電照菊燈海輝度的氛圍，搭配

需要預約的獨特的戶外餐飲希望可以藉此衍伸在地特有的夜間經濟。至於餐

的類型請文昭理事長費心找社區媽媽貢獻一些想法。

(五)、永信園林 : 請國誌規劃如何讓花之饗宴活動更豐富包括業者的部分，每次多

少人，要吸引的消費對象是誰等。



三、問題討論及結果：

(一)、以尋寶打卡拼圖作為主題展的串場動態活動並以有限的預算做到數位化。

原則 : 可以紀錄有用的資料進行分析、可延續到活動後給商家的商業價值。

提 案人 : 理事長

結論 :
報價 : 王裕懷先生報價請點我，軟體設計及建置：8萬，若掛Google or

AWS 雲端：5-8萬+SSL安裝1萬，Total是17萬。

若申請一個新域名給活動,空間有提供SSL 30GB空間/每月1800GB流量

/$6000/(半年)12000元，Total是10萬2千元。

經費有限，納入明年的跨域輔導計畫，今年的方式 : 大家集思研議用紙本及

人工方式操作。

(二)、休閒農業區跨域輔導計畫若12月公告可能明年1月即會收案，時間緊迫應
盡早做規劃。

提 案人 : 杰哥

結論 :這是整個田尾鄉重要的軟硬體規劃案，理所當然公所的規畫應納入在裡

面且是重要提案人應與鄉長及縣府共同研議此事及即早做規劃 。此事請理

事長與丁科長及鄉長先行溝通此事。

五、下次會議時間：9/29。

六、散會

https://docs.google.com/document/d/10PavGUzasHXWnqkd6O5Nwy6Hmj6aaFXf/edit

